

Anuncia Maduro nueva etapa de diálogo con Estados Unidos



Caracas, 15 jun (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, anunció que su gobierno iniciará una “nueva etapa de diálogo” con Estados Unidos, tras una reunión entre la canciller Delcy Rodríguez y el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, en la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, Oea, en Santo Domingo.

“Ellos propusieron que iniciemos una nueva etapa de diálogo con nuevos canales de comunicación y un conjunto de encuentros a alto nivel de manera inmediata y yo le dije a la canciller: ‘aprobado’. Vamos a iniciar esa serie de encuentros de alto nivel, estoy de acuerdo”, expresó Maduro, en un acto oficial transmitido en cadena nacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96865-anuncia-maduro-nueva-etapa-de-dialogo-con-estados-unidos>



Radio Habana Cuba